



Communiqué de presse
Mardi 7 juillet 2020

Remaniement ministériel

L'AGPB salue la nomination du ministre de l'Agriculture et de l'Alimentation

Mardi 7 juillet 2020 - Julien Denormandie a été nommé ministre de l'Agriculture et de l'Alimentation. L'AGPB félicite le ministre pour sa prise de fonction qui intervient à un moment clé pour l'agriculture, qui connaît des difficultés sans précédent. L'AGPB demandera à le rencontrer très prochainement pour lui présenter sa stratégie qui vise à répondre au défi prioritaire de la compétitivité des céréaliers, tout en tenant compte des attentes sociétales.

Pour Éric Thirouin, Président de l'AGPB : ***« Dans la perspective de la réforme de la PAC et à l'heure où le niveau de rémunération des céréaliers n'a jamais été aussi bas, nous resterons attentifs à ce que le ministre prenne en considération les enjeux de la filière céréalière. Conscients des fortes attentes de la société, les céréaliers déjà largement engagés dans l'évolution de leurs pratiques agricoles, attendent que le ministre, dans un dialogue constructif avec la nouvelle ministre de la Transition écologique, Barbara Pompili, œuvre pour accompagner et soutenir notre filière de manière éclairée, dans un contexte apaisé ».***

A propos de l'AGPB :

Créée en 1924, l'Association Générale des Producteurs de Blé et autres céréales, syndicat professionnel agricole, représente les intérêts des producteurs de céréales. L'AGPB est dirigée par des agriculteurs élus représentant les départements, issus du monde syndical et économique. Elle est une association adhérente de la FNSEA.

Contact presse : Agence Comfluence

Julie Chaouat : julie.chaouat@comfluence.fr - 06 84 38 12 21
Charles Collet : charles.collet@comfluence.fr - 06 68 69 00 99